
  
 

 
Beschlussauszug 

aus der 
32. Sitzung der Gemeindevertretung Ückeritz  

vom 13.07.2023 

 
Top 5 Bericht der Ausschussvorsitzenden 
 
 
Bauausschuss 10.07.2023, Herr Biedenweg: 

• der Sportverein hat ein mögliches Projekt zur Reduzierung der Betriebskosten vorgestellt 
- Bau einer Photovoltaikanlage 

o die Frage der Finanzierung muss geklärt werden - eventuell über Eigenbetrieb 
o Vielleicht ist das der Auftakt für eine energetische Sanierung in Ückeritz 

• Beratung über die Änderung des Plangebietes des Bebauungsplanes Nr. 23 "Ersatzneu-
bau Edeka - Markt auf dem Campingplatz Ückeritz" 

o nach neuesten Erkenntnissen ist es nicht möglich am Ursprungsplan festzuhalten, 
zwecks Hochwasserschutz. Daher kam die Idee Flächen auf Gemeindeebene zu 
erweitern 

• Beratung zur 8. Änderung des Flächennutzungsplanes der Gemeinde Ückeritz i.V.m der 
3. Änderung des Bebauungsplanes Nr. 6 "Hafen Stagnieß und Camping" in der Gemeinde 
Ückeritz 

• Beratung zur Festlegung der Aufgabenstellung Wege- und Parkplatzbefestigung Sport-
boothafen 

o hier muss dringende Sanierung erfolgen, um Versorgung zu schaffen für eine 
Festnutzung 

• Beratung zur weiteren Gestaltung der ehemaligen Skaterbahn 
• von Bürgern wurde Straßenunterhaltung angesprochen  
• Nichtöffentlich war der Investor Herr Gerdt anwesend, um über die Antragstellung über 

den Anschluss der Gebäude im SO 9 des BP Nr. 14 an die Abwasserdruckleitung zu 
beraten. Hier müsse man sich heute auch noch einmal im nichtöffentlichen Teil verstän-
digen  

• Beratung zur Auftragsvergabe von Vermessungsleistungen für die Erstellung der Pla-
nungsunterlagen zum Erhalt der naturschutzrechtlichen Genehmigung für Unterhaltungs-
arbeiten am Sportboothafen Ückeritz 

• zu zwei Bauanträgen wurde das Einvernehmen erteilt  
 
Sozialausschuss 29.06.2023, Herr Glanz: 

• die gewünschten Arbeiten an der Grabstätte Burkhard seien erledigt. Der Grabstein wurde 
stehengelassen und die Stelle begradigt. 

• Es hat eine Besichtigung der Alten Schule mit Verantwortlichen stattgefunden. Dabei 
wurde festgestellt, dass es nasse Stellen gibt (der Geruch war kaum zu ertragen). Die 
Wände werden nunmehr durch eine Spezialfirma getrocknet und eine Belüftungsanlage 
eingebaut. Das Mängelprotokoll liegt weder dem Amt noch dem Bürgermeister vor.  

• Anpassungen der Nutzungsverträge mit Heimatverein/Plattdeutsche Runde/Karnevals-
verein 

• Information Anbau Kita ist in der Bauleitplanplanung ist berücksichtigt 
• Maßnahme der Aufstellung einer Tischtennisplatte und einer Hüpffläche bei der Feuer-

wehr wurde im Bauausschuss besprochen. Außerdem sollen Basketballkörbe auf dem 
Bolzplatz „An den Kreischen“ bzw. auf dem Spielplatz am Cafe „Krümel“ als Alternative 
bis zur Errichtung der Mehrgenerationensportanlage angebracht werden. 

• Begehung der Spielplätze erfolgt, es wurden einige Mängel festgestellt. Daraufhin Mail an 
die Kurverwaltung zwecks Übermittlung Protokolle und Erledigungsvermerke 



• Belebung der Beziehung mit der Partnerschaftsgemeinde Amrum wird angefragt 
• Beteiligung Sozialausschuss bei Veranstaltungen, hier zum Beispiel Neujahrsempfang  
• Gemeindezeitung soll wieder aktiviert und belebt werden 
• Beratung über einen Antrag auf finanzielle Unterstützung – eingereicht vom Wolgaster 

Schwimmverein "Baltic" 1993 e.V. 
• Beratung über Einbeziehung eines/einer Jugendlichen in die Arbeit des Sozialausschus-

ses 
• Herr Uhlenbrock, der sein Mandat niedergelegt hätte, hatte den Vorschlag für einen Wer-

bemonitor unterbreitet. Dieser wurde nach langer Diskussion abgelehnt  
 
Betriebsausschuss, Herr Brose 

• keine Sitzung stattgefunden 
• Brose findet es befremdlich, dass der Bürgermeister durch den Ort geht und Ordnungs-

widrigkeiten verteilt, obwohl die Gemeinde selbst ihre Grundstücke nicht korrekt pflegt  
• Er geht geht nochmal auf die Kurabgabe ein - aus seiner Sicht hätte der Bürgermeister 

heute nur die halbe Wahrheit erklärt. Ihm gehe es um aufwendungsfähige Kosten. Fragen 
hierzu wurden weder durch den Bürgermeister noch durch den Eigenbetrieb beantwortet 
und deshalb kamen die Tatbefreiungsgegenstände als Antrag auf die Tagesordnung. 
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